



Agence du Cap

GRUPE IMMOBILIER

3 Pièces

67 m<sup>2</sup>

Réf. 9395

510 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité...!! Idéalement situé entre port fréjus et la base nature, en bordure de canal, Découvrez cet appartement dans une résidence récente (2015) sécurisé et aux prestations soignées, avec un excellent diagnostic de performance énergétique. Son emplacement privilégié vous offre un accès à pied aux commerces, aux plages et à la base nature de fréjus. l'appartement, parfaitement entretenu, bénéficie de tout le confort moderne : climatisation réversible, double vitrage et volets roulants électriques. Il se compose d'un séjour spacieux et lumineux avec une cuisine américaine aménagé et ...

Ideally located between Port Fréjus and the Nature Base, on the edge of the canal, discover this apartment in a recent (2015) secure residence with neat services, with an excellent energy performance diagnosis. Its privileged location offers you walking access to shops, beaches and the Nature Base of Fréjus. The apartment, perfectly maintained, benefits from all modern comforts: reversible air conditioning, double glazing and electric roller shutters. It consists of a spacious and bright living room with a fitted and equipped American kitchen of more than 30 sqm, opening onto a sunny terrace ...

**AGENCE DU CAP L'ETRAVE**

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

